



NOTA KESEPAHAMAN/MOA  
(MEMORANDUM OF AGREEMENT)



No: B- 614 /Un-06/PP.00.9/6/2023

No: W8-A4/804/OT.00/6/2023

ANTARA  
PASCASARJANA PRODI HUKUM KELUARGA ISLAM (HKI)  
UIN RADEN INTAN LAMPUNG  
DENGAN  
PENGADILAN AGAMA KRUI KABUPATEN LAMPUNG BARAT

TENTANG  
PENGEMBANGAN AKADEMIK, PENELITIAN,  
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT DAN PEMBANGUNAN DAERAH


Pada hari ini Kamis, 22 Juni 2023 bertempat di Kantor Pengadilan Agama Krui Kabupaten Lampung Barat, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

1. **Dr. Hj. Zuhraeni, M.H.** : Ketua Program Studi S2 HKI Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung yang berkedudukan di Jalan ZA Pagar Alam Labuhan Ratu Kedaton Provinsi Lampung Indonesia, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Pascasarjana UIN Raden Intan Lampung, selanjutnya disebut **Pihak Kesatu**.
2. **Risnatul Aini, S.H.I. M.H.** : Ketua Pengadilan Agama Krui Kabupaten Lampung Barat berkedudukan di Jalan Mawar No. 10, Kelurahan Way Mengaku, Kecamatan Balik Bukit, Kabupaten Lampung Barat selanjutnya disebut **Pihak Kedua**.

Pihak Kesatu dan Pihak Kedua selanjutnya bersama-sama, selanjutnya disebut **Para Pihak** bersepakat untuk melakukan kerjasama dalam pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) akademik, penelitian, pengabdian masyarakat dan pembangunan daerah dalam rangka Terbentuknya Pribadi Unggul (*Excellence*), Peduli (*Compassion*), dan Berbakti (*Service*) berdasarkan prinsip kemitraan dan saling memberi manfaat.

Hal-hal yang menyangkut tindak lanjut pelaksanaan **Nota Kesepahaman** ini akan diatur dalam perjanjian tersendiri dengan kesepakatan kedua belah pihak.

Nota kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 5 (lima) tahun dan dapat diperbaharui atas kesepakatan **Para Pihak**, dibuat 2 (dua) dan dibubuhi materai cukup dengan memiliki kekuatan hukum yang sama, satu rangkap dipegang **Pihak Kesatu** dan satu rangkap oleh **Pihak Kedua**.

Pihak Pertama,  
  
**Dr. Hj. Zuhraeni, M.H.**  
Ketua Prodi S2 HKI

Pihak Kedua,  
  
**Risnatul Aini, S.H.I. M.H.**  
Ketua Pengadilan Agama Krui